



# Cagnotte pour la famille de Florent

Ce jour du 28 avril 2024 nous avons la triste nouvelle d'apprendre que notre ami et voisin Florent est décédé. Florent était une personne avec un coeur incroyable, toujours prêt à aider et à rigoler. Cette cagnotte est faite pour acheter une gerbe de fleurs au nom de tous les voisins qui le souhaitent, le reste de la cagnotte sera remis à la famille pour qu'ils puissent subvenir aux frais d'obsèques.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/NRbtmtzr>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Gaëlle Tacher Metifeu**